

UN AUDIT POUR NOS ÉCOLES À MANTES-LA-JOLIE.



Depuis le mois de mai 2014, nous nous sommes rendus deux fois devant chacune des écoles de Mantes-la-Jolie pour proposer aux parents d'élèves et aux enseignants de nous donner leur avis.

Aujourd'hui, avec plus de 80 questionnaires remis, nous sommes en mesure de faire un premier bilan de l'état de nos écoles et des avis que nous avons reçus.

Et nous vous invitons à venir donner votre avis et envisager ensemble ce qu'il est possible de faire

JEUDI 21 MAI À 20H30

Au Local Commun Résidentiel de Gassicourt
64 rue Maurice Braunstein (près du Lac des Pêcheurs).

ENSEMBLE, ON FAIT LE POINT

Vous avez dit (entre autres)

Le nouveau rythme scolaire fatigue énormément les enfants. Ils sont épuisés dès le jeudi. Rien n'est mis en place au niveau éducatif

Nos enfants n'ont aucun accès à des activités supplémentaires. Ils sont dans des classes à attendre le temps de l'étude. La participation de la mairie aux activités scolaires est très limitée et toujours la même excuse : pas assez d'argent.

PRENEZ LA PAROLE.

Quels commentaires souhaitez-vous faire ?

Nous souhaitons absolument que de nos des
Angevins soit formés aux beaux et ouvertures
de l'école Voltaire. Il en va de la sécurité
de nos nos enfants.
Et. Bédier et des élus nous ont assuré qu'ils
quand ce sera des années dans le sens
Nous attendons...

PRENEZ LA PAROLE.

Quels commentaires souhaitez-vous faire ?

→ le prix unitaire du repas à la cantine est plus cher
à l'école (enfant de 4 ans en maternelle) qu'au
Lycées St Gouppéry et J. Rostand !!

J'attire l'attention sur la nouvelle route qui a été construite récemment à la limite de l'entrée de l'école.

PRENEZ LA PAROLE.

Quels commentaires souhaitez-vous faire ?

En ce qui concerne la cantine, j'ai remarqué pas assez
de plats végétariens. Les élèves et le personnel de l'école ont
des allergies alimentaires. Les repas sont parfois trop
gras, trop salés, trop sucrés. Les enseignants ne peuvent pas
faire manger les enfants qui ont des allergies alimentaires.
Les repas sont parfois trop sucrés, trop salés, trop gras.
Les repas sont parfois trop sucrés, trop salés, trop gras.

Il faut diminuer le coût des cantines. Il est devenu très cher pour nous ...

auditecolesmlj@orange.fr
<http://www.facebook.com/unega>
[unega.org](http://www.unega.org)

UNE GAUCHE DEBOUT